



Qui sommes-nous ?

L'Association des Personnes Handicapées Matawinie existe depuis 1978. Elle a pour mission de défendre les droits et les intérêts des personnes handicapées et de leurs proches, peu importe leurs limitations.

Que faisons-nous ?

- Soutien des personnes dans la recherche de services
- Activités de jour valorisantes et de loisirs
- Participation aux comités liés au vécu des personnes handicapées
- Aide à l'intégration des membres dans la communauté
- Et plus encore...

Bref, nous travaillons de toutes les manières possibles à l'amélioration de la qualité de vie des personnes handicapées de la MRC Matawinie. Ce travail est fait en partenariat avec les organismes communautaires et les intervenants du réseau public.